



Vendredi 9 juin 2023

Politique de la ville. Temps d'échange et pique-nique à Kermoysan

Dans le cadre du renouvellement du contrat de ville*, Quimper Bretagne Occidentale et la préfecture du Finistère souhaitent donner la parole aux habitants en les conviant à une matinée d'échanges et à un pique-nique, mardi 20 juin.

Tous les habitants du quartier de Kermoysan sont invités à venir donner leur avis et partager leur regard sur le quartier le mardi 20 juin prochain, à 10h, à la Maison des services publics à Penhars. En présence du préfet Philippe Mahé, et la maire Isabelle Assih, les participants volontaires pourront participer librement aux débats et réflexions sur trois thématiques : la santé, l'emploi et la sécurité.

Cette matinée d'échanges s'achèvera avec un pique-nique convivial en présence des habitants inscrits, organisé au Jardin de Liorzh Pennker (à Kerjestin, face au collège). Ce déjeuner collectif sera l'occasion d'aborder d'autres thématiques avec les habitants s'ils le souhaitent.

Cette rencontre est la première d'une série qui se poursuivra à l'automne pour recueillir les avis des habitants sur la question des transitions, dans le cadre du nouveau contrat de ville.

* Dans le cadre de la loi du 21 février 2014 de programmation pour la ville et la cohésion urbaine, le quartier de Kermoysan a été retenu comme quartier prioritaire de la nouvelle politique de la ville. Cette réforme a pour ambition de transformer les quartiers prioritaires en pôle de développement social, urbain et économique. Trois piliers structurent la politique de la ville : la cohésion sociale, le cadre de vie et le renouvellement urbain, le développement économique et l'emploi.

Le nouveau contrat de ville sera signé début 2024, avec les partenaires engagés : l'Etat, l'agglomération, la ville, le conseil départemental, la région, la caisse d'allocation familiale, l'OPAC de Quimper Cornouaille, la caisse des dépôts et consignations.